
Premier rapport semestriel 2019 

IC étable à stabulation entravée  

 

Chers membres, 

Je prends enfin le temps de vous informer brièvement de nos activités qui se sont déroulées 

ce printemps.  

Comme d’habitude en janvier, notre AG a eu lieu, concrètement le 18 janvier 2019. Les 

comptes se sont malheureusement clôturés avec un excédent de charges car de nombreux 

membres n’ont pas réglés leurs cotisations annuelles. Nous devrons budgétiser plus 

attentivement dans le futur. Un grand merci à tous ceux qui continuent fidèlement de nous 

soutenir et qui ont payé leurs cotisations annuelles. Le conseiller national Erich von 

Siebenthal fut un orateur. Nous avons pu lui offrir un petit cadeau en guise de remerciement 

pour son grand soutien politique. Sa motion «ne pas défavoriser les étables à stabulation 

entravée» a été adoptée par le Conseil National et le Conseil des Etats en 2018. Cela fut un 

signal politique important et donne plus de poids à nos revendications.  

Comme chaque printemps, nous avons organisé plusieurs manifestations, recrutement de 

membres et entretenir les relations publiques et fait une contribution politique, j’aimerais 

souligner les points suivants: 

Nous avons assister, le 2 février, à l’AG de la Fédération d’élevage caprin du Haut-Valais. Ils 

aimeraient le soutien de notre IC. 

Beat Haldimann a organisé au début du mois de février une visite d’étable pour un jeune 

agriculteur intéressé des grisons.  

A la mi-février, nous avons envoyé notre requête pour l’AP 22+ à l’Union des paysans Suisse 

et au groupement Suisse pour les régions de montagne (SAB). Les deux organisations 

soutiennent nos demandes. A la mi-mars, nous avons déposé nos revendications dans le 

cadre de la procédure de consultation AP 22+. Vous trouverez le texte sur notre site 

internet. 

Nous avons présenté déjà pour la troisième fois notre IC à un stand lors de l’Agrimesse à 

Thoune.  

Le vice-président Patrick Monhart a organisé au début du mois de mars une information à 

Wattwil. Le président de l’Union suisse des paysans, Markus Ritter, fut orateur et parla de la 

politique agricole. Monsieur Sawari de la PSA était également présent.  

Le 31 mars, la famille Horner de Glaris a invité à une visite d’étable. De nombreuses 

personnes intéressées ont pu visiter une stabulation entravée pour 40 vaches. C’est 

vraiment une construction réussie! 

Hans Gisler de Rothenturm a organisé une séance d’information le Jeudi Saint. Le conseiller 

national Dettling a parlé. Martina Schmid nous a présenté son travail de Bachelor sur le 

thème des étables à stabulation entravée avec appareil dresse-vaches. 



Nous avons distribué des cartes publicitaires pour membres lors de l’exposition de district à 

Frutigen. 

Nous avons à nouveau envoyé la facture pour la cotisation annuelle au début du mois de 

mai. Une erreur s’est malheureusement produite lors de l’impression des bulletins de 

versement en janvier et a entraîné un échec lors de nombreuses tentatives de paiement. 

Nous nous excusons encore une fois pour cette erreur et remercions les nombreux membres 

qui nous ont contacté et qui ont signalé l’erreur.  

En plus, une invitation au Conseiller fédéral Parmelin pour visiter une étable à stabulation 

entravée a été envoyée. Il nous a chaleureusement remercier pour notre lettre. 

Malheureusement, son calendrier complet cette année ne lui permet pas de visiter une 

stabulation entravée cette année. Nous resterons actifs et lui demanderons à nouveau. 

Achseten, en août 2019 

 

Votre président K. Klötzli  


